

Einstimmung in die Osterzeit mit der montessorischen Osterspirale

Wie jedes Jahr nutzen wir auch dieses Jahr wieder gemeinsam mit den Kindern und auch ihren Eltern die Osterspirale als Einstimmung in die Osterzeit. Bei diesem Angebot tragen die Kinder bei gedämpftem Licht und ruhiger Musik verschiedene österliche Gegenstände, Eier, Kerzen oder Blumen über die Spirale in die Mitte. Der Raum ist dabei stimmungsvoll zum Thema dekoriert.

Die Kinder finden bei dieser Stilleübung zu sich, erfahren sich und kommen zur Ruhe und Entspannung. Bei dieser Polarisation der Aufmerksamkeit können die Kinder aus der Stille heraus zur Tätigkeit gelangen. Das Gehen auf der Linie festigt gleichzeitig das Gleichgewicht und fördert die Koordination und Kontrolle der Bewegungen sowie das Körperbewusstsein.

Diese meditative, stimmungsvolle Feier ist ein fester Bestandteil unserer Arbeit zu Ostern und im Advent.

